
枚方テニスリーグ２０１２に寄せられたコメント 

 

１）ここ数年のリーグ戦の消化が、非常に遅い様に思います。自チームの都合事ばかりで、 

１試合ずつしか消化できないのは、如何なものでしょう。団体戦とは、名ばかりで、 

適当に個人試合をして、集計している、としか、思えません。私共の選手からは、面 

白みに欠けると、不満の声も。 

一考の余地があるのでは。期間が長すぎるのも、良くありませんね。 

２）今年感じたましたことは、こちらがコートを用意して試合のお誘いをしても、なかな 

か応じてもらえないもどかしさを感じました。寒い季節になってから、相手チームは 

応じてこられ、駆け込むように試合を消化するような状態でした。 

代表者として、１２月頃になると試合に応じてもらえないことで若干の焦りも感じま 

した。しかし、ようやく全試合が消化でき、今はホッとしているところです。 

３）今年も非常に有意義な試合をさせていただきました。枚方テニスリーグがあるため、 

チームメンバーも一致団結して練習に取り組むことができます。 

対戦成績はそれほどよくありませんでしたが、結果よりも内容がよかったとメンバー 

もいっています。来年は継続して参加し、上位ブロックに向けて努力していきたいと 

思います。 

毎年大変なご尽力をされておられると思います。本当にありがとうございます。 

また、次の年よろしくお願いいたします。 

４）今日の試合で勝てば優勝でしたが接戦で負けてしまいました。今年度は１日１試合し 

か成立せず手間と金ばかりかかり最後も時間切れになりそうでした。 

結果どうであれ今年こそ辞めるつもりでしたので最後まで楽しませていただきました 

が。次年度誰か幹事する人がいれば継続するかもしれませんが私が代表は最後です。 

ありがとうございました。これからは年相当の個人戦で楽しもうとおもいます。 

来年度は新メンバーで９部からやる予定です。又宜しくお願いいたします。お世話に

なりました。 

５）楽しくなんとか最後まで消化する事ができました。ありがとうございました。 

また来年もよろしくおねがいします。 

６）１チームとの対戦が、複数の日程調整をするにもかかわらず天候不良や手違いが重な 

り、残念ながら消化することができませんでした。 

 

※コメント掲載で支障ある場合には、割愛させていただきますので、ご一報ください。 

 

 

 

 


